

第4号



# 学校だより

## ■ A 1年生 校外学習

11/1(金)に生活介護事業所のライフゆうラボと就労継続支援B型事業所の田浦障害者活動センターへ見学に行きました。ライフゆうラボでは、スヌーズルームや大型吊り遊具の体験やパイプオルガンの演奏をさせていただきました。田浦障害者活動センターでは、ちぎり絵やポストカード作成、クッキー作りなど、仕事を頑張る利用者の様子を見せていただき、とても勉強になりました。



## ■ A 2年生 校外宿泊学習

10/18(金)～19日(土) 横浜あゆみ荘へ行きました。あゆみ荘では、レクリエーションや買い物学習を行いました。レクリエーションではゴーストバスターゲーム(的あて)を行い、それぞれの方法で的を倒し、大盛り上がりでした。買い物学習では、館内にある売店で興味のある商品を選んで購入しました。店員さんとのやりとりに緊張していましたが、楽しく商品を選ぶことができました。慣れない場所でしたが、仲間や先生たちと二日間楽しく過ごせました。



令和6年度 11・12月

県立岩戸支援学校  
横須賀市岩戸 5-6-5  
TEL: 046-839-4500  
FAX: 046-849-3200

## ■ B 1年生 防災宿泊学習

10/4(金)～10/5(土)に校内で防災宿泊学習を行いました。起震車体験、水消火器体験、模擬避難所体験など、非日常的な体験ばかりで、楽しそうな様子も見られる中、実際に起こったら…と一つ一つの体験の意味を真剣に考える姿も多く見られました。



## ■ B 2年生 現場・校内実習

11/18(月)～29日(金) 後期現場・校内実習を行いました。校内実習では、午前中に校内清掃や授業で使用する道具の整理など、体を使った作業に取り組みました。特に張り切って行ったのは、校長室掃除とグラウンドの芝刈りでした。午後は、スウェーデン刺繡を用いたコースターブル作りをしました。個々にカラフルな糸を選んだり、縫い方を



工夫したりしながら取り組んでいました。充実した2週間でした。

## ■環境整備事業・グラウンドゴルフ交流会

11/30(土)に生徒、保護者、地域の方が参加して環境整備事業とグラウンドゴルフ交流会が行われました。

環境整備事業は、体育館のエアコンのガードの間から小さなボールやシャトル等が入らないよう防球ネット張りを行いました。一人ひとり役割を持って、率先して作業に取り組む姿がとても印象的でした。

グラウンドゴルフ交流会では、地域の方々や教員とチームを組んで体験をしました。初体験の生徒も多く、最初は苦戦していましたが、回数を重ねていくうちに大人顔負けのミラクルショットを放つ生徒もいました。天気にも恵まれ、とても楽しい素敵な交流の場となりました♪



## ■パラスポーツ

12/6(金)に A・B 部門 1年生は岩戸中支援級の生徒、地域の方々とのボッチャの交流会を本校の体育館で行いました。半日という短い時間ではありましたが、普段の学校生活では関わることが少ない A 部門と B 部門の生徒がボッチャを通じて親交を深めることができました。また岩戸中の生徒に移動やルールの確認などで優しい声掛けをするなど、先輩らしい姿を見ることができました！

地域の皆様方、お忙しい中参加していただきありがとうございました。生徒たちも地域の方のハイレベルなプレーに目を輝かせており、思い出に残る交流会になったと思います。



◆◆◆ たくさんの行事に参加してきました ◆◆◆

11月 30 日(土) 肢体不自由児者運動会

県立保健福祉大学で行われ、1名の生徒が参加しました。ボッチャやリレーなどの競技を行い、大勢の参加者と交流をしました。景品もゲットし、とても楽しい会となりました。

11月 17 日(日) ふれあい運動会

横須賀市立総合高等学校のグラウンドでふれあい運動会が開催されました。17の事業所が集まり、リレーや宝探しなどで、卒業生が活躍していました。

11月 22 日(金)～26 日(火) ふれあい作品展

横須賀文化会館でふれあい作品展が開催されました。A 部門、B 部門の作品が飾られ、華やかな展示となりました。



12月 22 日(日) JRC クリスマス会

横須賀南高等学校で武山支援学校や近隣の高校の生徒と一緒にゲームをして楽しみました。目隠しクリスマスのゲームでは、仲間同士声を掛け合いながら取り組んでいました。

